校長室より(147)



こんにちは。

である。 2月の全校朝会がオンラインでありました。

全校児童のみなさん、おはようございます。

昨日は、雪が舞うほど寒かったですね。そして、今日も寒いですね。

こんなに寒いですが、昨日は「立春」といって「春の始まり」の日でした。中庭にある梅の木も白い花を咲かせています。1階の1棟と2棟を結ぶ廊下からよく見えるので通ったときに見てみてください。

さて、一昨日の3日には「船橋市の駅伝競走大会」が運動公園で、昨日4日には船橋アリーナで「千人の音楽祭」がありました。

駅伝大会では、6人の選手が三咲小の代表として1人約1.6kmを走りました。1.6kmというのは、校庭のトラック16周分です。三咲小学校は、市内56校中17位というすばらしい成績でした。選手以外にも、約40人の5·6年生が3週間にわたり毎朝練習してきました。選手のみなさん、練習に参加したみなさん、その場に立ってください。みんなで大きな拍手を送りましょう。

千人の音楽祭では、吹奏楽部のみなさんが市内の小中学校の吹奏楽部、管弦楽部の人たちと一緒に演奏してきました。吹奏楽の演奏では、500人以上の仲間と大迫力の演奏をしました。合唱では、市内の小中学生、そして一般の大人たち180人で会場中に素敵な歌声を響かせました。曲はみんなもよく知っている「涙が乾く処方箋」でした。そして、指揮は三咲小学校教務主任の白石先生でした。かっこよかったです。吹奏楽部のみなさん、そして白石先生、その場に立ってください。みんなで大きな拍手を送りましょう。

今日はこのあと雪が降ってくる天気予報です。帰るときに道が滑りやすくなっているかもしれないので、気を付けて下校しましょう。明日の朝は、さらにすごいことになっているかもしれないので、安全第一で登校してください。

さぁ、あと約2か月で次の学校、学年に上がります。毎日元気に登校しましょう。

明日は、午前と午後に出張があるので「校長室より」はお休みします。